

PRESUPUESTOS-ARAGÓN

HERALDO.es

Iglesias, convencido de que los PGE incluirán partidas para las comunicaciones transfronterizas

El presidente autonómico se reunió con el comisario de Transportes de la UE, Jacques Barrot, quien aseguró que "en la próxima década" se podrá "demostrar que los Pirineos son un punto de unión y no de separación entre España y Francia".



Fotógrafo: EFE
Marcelino Iglesias , Magdalena Alvarez y Jacques Barrot



EFE. Madrid | El presidente de Aragón, Marcelino Iglesias, se mostró convencido de que se incorporarán una serie de enmiendas al proyecto de Presupuestos Generales del Estado (PGE) para 2008 que permitirán un aumento en las partidas destinadas a las comunicaciones transfronterizas. Iglesias se explicó en estos términos después de reunirse con el comisario de Transportes de la UE, Jacques Barrot, al ser preguntado por los montos que se dedicarán a estas infraestructuras en los PGE.

El máximo responsable del Ejecutivo autonómico tiene la seguridad de que por parte del Ministerio de Fomento "no hay ningún obstáculo" para que se incorporen estas partidas, aunque "lo más importante" es que el Ministerio de Economía y Hacienda "esté por la labor". Acto seguido, comentó que el secretario de Estado de Hacienda y Presupuestos, Carlos Ocaña, "es aragonés" y "está de nuestro lado".

Respecto a su reunión con Barrot, comentó que el comisario le ha transmitido sus "mejores vibraciones" en relación a la posibilidad que la UE destine ayudas para estas infraestructuras transfronterizas. Según el presidente aragonés, el comisario "ha entendido muy bien cuáles" son los problemas de comunicaciones en el Pirineo.

Barrot indicó que actualmente la UE mantiene el estudio para abrir una nueva conexión por el centro del sistema montañoso y se comprometió a que "en la próxima década" se podrá "demostrar que los Pirineos son un punto de unión y no de separación entre España y Francia".

Esfuerzo logístico

Después de recordar que la UE siempre ha apoyado "los proyectos" en este tema, Iglesias comentó que la "mejor palanca para desarrollar estos proyectos" es "el esfuerzo que está haciendo Aragón en el desarrollo de la logística".

Además, insistió en que es necesario sumar a Francia en esta tema y ha reconocido que con el nuevo presidente galo, Nicolás Sarkozy, se puede avanzar "muchísimo". En este sentido, explicó que mantendrá un encuentro dentro de unos días en Zaragoza con el embajador francés en España, Bruno Delaye, con el que se comunica "a menudo" y que está "muy comprometido" con la situación de las infraestructuras entre España y Francia.